

En Miami

## Testigo de crimen de jesuitas bajo protección de FBI

Washington (AP). El Departamento de Justicia dijo que la empleada de limpieza que fue testigo del asesinato de seis sacerdotes jesuitas en San Salvador está bajo la protección del Buró Federal de Investigaciones, FBI, en Miami.

Lucía Barrera Cerna, de 40 años, será entrevistada por funcionarios salvadoreños que investigan la masacre del 16 de noviembre, dijo el portavoz de la agencia David Runkel.

La portavoz del FBI, Milt Ahlerich, confirmó que la mujer es considerada una testigo, pero se negó a discutir lo que ella dijo a los investigadores o la amplitud de su conocimiento de los asesinatos.

Runkel dijo que la mujer fue admitida en los Estados Unidos bajo un status especial de inmigración. Confirmando los informes publicados el fin de semana que decían que la testigo

estaba bajo custodia del FBI en Miami.

La señora Cerna fue llevada a Miami desde San Salvador con la ayuda de los gobiernos de España y Francia, según un funcionario norteamericano que pidió no ser identificado.

Según funcionarios no identificados que fueron citados por el "Miami Herald", la señora Cerna vio de 30 a 40 hombres llevar a cabo la masacre.

Bernard Kouchner, ministro de Asuntos Humanitarios del gobierno de Francia, dijo que escoltó a la testigo, su esposo y una hija en un avión francés hasta los Estados Unidos.

Kouchner, quien estaba en San Salvador para asistir a los funerales de los sacerdotes asesinados, ayudó a conseguir el pasaje de la testigo hasta Miami después que supo que estaba en la Embajada de España.

El presidente de El Salvador, Alfredo Cristiani, aprobó la salida de la testigo, dijo Kouchner.

En la emergencia

## Más de 6 mil personas atendió Cruz Roja

A un total de 6,183 personas ascendió el número de habitantes de esta capital que permanecieron en albergues durante los días de conflicto, según informó el señor Pedro Ramón Varela, delegado de difusión de la Cruz Roja Salvadoreña.

El señor Varela explicó también que en su mayoría, los refugiados comenzaron recientemente a regresar a sus casas de habitación y que casi su totalidad se encuentran ya en sus viviendas.

Asimismo informó que durante los días de conflicto se atendieron 311 personas en la clínica de dicha entidad, y otras 580 fueron trasladadas a los diferentes hospitales y centros asistenciales, todas ellas dijo, resultaron heridas por esquirlas de artefactos explosivos y balas de diferente calibre; faltando en este reporte, lo atendido por las seccionales de Aropa, San Miguel, Santa Ana, San Bartolo y Usulután.

Finalmente, agregó que la Cruz Roja se encuentra ayudando a la población y les está brindando servicio de alimentación, medicinas y de cocinas de gas a algunas familias para que vuelvan a su vida normal.



Asegura directora del "Flores Nightingale"

## Usted puede morir si lo inyecta alguien que no sabe

Los medicamentos inyectados suelen ser más efectivos en su absorción que los ingeridos, sin embargo, ¿sabe usted si la persona que le pondrá la inyección posee los suficientes conocimientos para hacerlo?

En pocos minutos, usted puede perder la vida si se deja inyectar por cualquier persona que dice poder, y si a esto le sumamos otra serie de problemas que muchos desconocen, sin duda alguna, la consecuencia será fatal.

Con el propósito de dar a conocer a la población, las causas más comunes dentro de este problema, LA NOTICIA entrevistó a la di-

rectora del Instituto "Flores Nightingale" de la Escuela Superior de Enfermería, Gladys Teresa Argueta.

Señala la directora del centro de estudios, que por medio de una jeringa puede transmitirse fácilmente el SIDA, enfermedad muy temida por todos, así como la hepatitis, paludismo, sífilis; también, si la persona que inyecta a otra no tiene suficientes conocimientos, puede provocar que en el paciente se formen bolsitas de pus. "Este problema surge cuando la jeringa no ha sido esterilizada como es debido", señala.

Asimismo, puede que

se dé parálisis en alguna parte del cuerpo, o que se usen medicamentos vencidos que ocasionan un grave problema.

La señora Argueta se pregunta ¿quién es la autoridad que controla la proliferación de personal no calificado para estos menesteres?

A la vez reiteró que en el país existe personal suficiente y con un respaldo académico idóneo, citando, entre otros a enfermeras graduadas, auxiliares de enfermería y bachilleres en salud.

"La enfermera graduada cursa 3 años después de bachillerato, a nivel superior, mientras que la auxiliar recibe cursos hasta de un año. El bachiller en salud también egresa con conocimientos adecuados".

Gladys Argueta indica al pueblo salvadoreño, que cuando se tenga necesidad de inyectarse, acudan a una persona de las mencionadas y no dejarse "pujar" por aquellas que antes de hacerlo calientan la jeringa. "Ahora se utiliza la jeringa descartable", dice.

"La salud del pueblo debe ser prioritaria para todos y dentro de ese contexto, debemos ayudarnos unos a otros, enseñándonos, en este caso, los peligros a los que están expuestos al ser inyectados", acotó la profesional.



## DAÑOS EN VIVIENDAS PAGARA INPEP A USUARIOS ASEGURADOS

El Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos (INPEP), empezará a pagar el seguro por daños en sus viviendas, a raíz de los últimos acontecimientos bélicos ocurridos en el país, a todos los empleados públicos del ré-

gimen administrativo y docente, que tengan préstamos hipotecarios.

El ataque del FMLN contra la población civil, que se inició el 11 de noviembre, dañó muchas viviendas de la capital y de otras im-

portantes ciudades del país.

Los interesados pueden presentarse a la división de seguros del INPEP, ubicada en el Centro de Gobierno y presentar su reclamo por daños sufridos en sus viviendas.

### Pensiones

El INPEP informa también a todos sus abonados que del 5 al 8 de diciembre estará pagando las pensiones correspondientes al mes de diciembre, en la Tesorería del INPEP, Bancos y Asociaciones de Ahorro y Préstamo, distribuidos de la siguiente manera: Invalidez, martes 5 de diciembre; Beneficiarios, del M-0001 al M-6000, martes 5 y miércoles 6 de diciembre; y Vejez del V-0001 al V-10000, jueves 7 y viernes 8 de diciembre.

### Seguros

Por su parte, los familiares de los usuarios del INPEP, que fallecieron en el período comprendido entre 1982 y 1989, deben pasar a la División de Seguros, para tratar asuntos concernientes a los beneficios adicionales.

Informa el CIN

## Diario argentino denuncia apoyo de Castro en ofensiva del FMLN

El apoyo descarado de Cuba y Nicaragua a la fracasada ofensiva bélica del FMLN contra la población civil indefensa, se debe a su deseo de entorpecer el proceso electoral nicaraguense, afirma el diario El Economista, de Buenos Aires, Argentina.

El diario El Economista, según el corresponsal de Radio Martí, Sergio Steves, dijo que Cuba y Nicaragua impulsaron la ofensiva guerrillera del 11 de noviembre contra El Salvador con el propósito de "involucrar militarmente a los Estados Unidos de América en la guerra interna desatada" por los terroristas del FMLN.

A juicio del diario argentino, "cubanos y sandinistas buscan con ello una buena excusa para suspender el proceso eleccionario en Nicaragua" y para justificar la "inflexibilidad de Fidel Castro, uno de los mayores soportes de la guerrilla salvadoreña y frontal crítico de la perestroika".

El diario El Economista señala finalmente que por si quedan dudas sobre quién está detrás de la ofensiva terrorista del FMLN, basta recordar que Joaquín Villalobos "siempre se jacta de seguir fielmente a Fidel Castro" y de que el dictador cubano es su "paradigma".